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Stadt 

Heidelberg 

Heidelberg, den 02.11.2021 

An f r a g e  N r . :  0 0 9 6 / 2 0 2 1 / F Z   

A n f r a g e  v o n :  S t a d t r a t  L e u z i n ge r  

A n f r a g ed a t um :  1 4 . 1 0 . 2 0 2 1  

Betreff: 

Verköstigung des Gemeinderats 

Im Gemeinderat am 14.10.2021 zu Protokoll genommene Frage: 

Ich habe eine neue Frage, die gestern und heute aufkam. Wir haben hier, zumindest seid 

ich im Gemeinderat bin, einen zuverlässigen Hoflieferanten zur Verköstigung des 

Gemeinderates. Ich möchte fragen, ob es möglich wäre, dass man auch andere Bäckereien 

in Heidelberg ins Geschäft bringt und nicht immer den gleichen Anbieter nimmt? Oder 

wie das Verfahren ist, dass dieser Lieferant Hoflieferant wurde? 

Antwort: 

Da die Bäckerei in greifender Nähe des Rathauses liegt können kurzfristige Aufträge 

erledigt werden und es fallen keine Anlieferungskosten an. Vergleiche mit anderen 

Bäckereien haben keine Vorteile ergeben.  

Die Brötchen sowie die Brezeln sind vegan und ebenso wird seit kurzem auch ein veganer 

Aufstrich angeboten.  

Wir sehen daher keinen Ansatz die Bäckerei zu wechseln.  
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